
Protokoll der Schulpfleqschaffssitzunq vom 12.11.2018 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung von:  

a) Tagesordnung 

b) letztes Protokoll 

jeweils ohne Einwände 
 

3. Positivrunde 

 Hastings (Klasse 6): Gute Organisation / tolle Erlebnisse 

 Neuzusammensetzung Jahrgang 8 ist gut gelaufen, auch positive 

Rückmeldung der Klassenlehrer 

 neue Auszeichnung als „Digitale Schule" 

 „Netzwerk Schule": Gemeinsamer Austausch zwischen den 

Schulen zu ausgewählten Themen 

 Lob über die Internetseite, auch Facebook- und Instagram-Auftritt 

wird gut angenommen (Klickzahlen liegen Über denen der Website) 

 Konzept der „Klassenlehrer-Teams" kommt positiv an 

 Info-Abend für die Eltern der vierten Klassen kam gut an 

• unterschiedliche Meinungen zum neuen „Spielenachmittag" für die 
4. Klässler: 

o In Absprache mit dem Gymnasium Marianum ist eine 

Umstrukturierung geplant 

o negative Stimmen zur frühen Werbung in den 4. Klassen 

o Vorschlag der „positiven" Werbung: Gutes hervorheben 

 

4. Umfangreichere Datenschutz-Einwilligungserklärung (Anlass-bezogen)  

a) sehr hoher Verwaltungsaufwand 

b) Fr. Krekeler bittet darum, die einzelnen Punkte „großzügig" 

anzukreuzen 

c) Vorsicht bei der Veröffentlichung von Fotos ist immer noch oberstes 

Gebot 

d) Kommunikation mit „what's App" —Gruppen innerhalb der 

Klassengemeinschaft ist dem Kollegium absolut verboten! 

e) Eltern dürfen bei Schulveranstaltungen fotografieren. Lehrer dürfen 

das nicht 



f) Verbesserung an dem ersten Entwurf der Einwilligungserklärung: Es 

soll ergänzt werden, dass Namen und Jahrgang der Schülerinnen und 

Schüler nur bei Printmedien genannt werden! 

 

5. Abfrage zu Zweitbüchern 

Hinweis: Mit ärztlichem Attest ist das zweite Buch kostenlos. 

 

6. Vorträge 

Vorgeschlaqen werden: 

 Prof. Dr. Fuccia: 

 Kinderschutzbund 

„Lernen am Gynasium" 

Warburg:  „Kinder stärken/ Pubertat   

 Daniel Drude: „Kinder stärken" 

 Uwe Rogge: kann auf youtube angesehen werden (wird 

beim nä. Termin besprochen) 

 Moritz Becker: „Umgang mit Medien" (Es wird angemerkt, 

dass zu diesem Thema bereits vor 2 Jahren 

vorgetragen wurde) 

 Initiative Eltern: „Umgang mit Medien / Internet" 

• Gewünscht wird ein Vortrag /Workshop zur Mediensucht! 

• Ein weiterer Wunsch: Vortrag / Workshop zum Zeitmanagement  

• Thema „Mobbing" wird vorgeschlagen. Frau Krekeler nennt dazu die 

vielen Stellen (z.B. Schulsozialarbeit), die das Thema bereits aufgreifen 

•  

7. 40 Jahre Hüffertgymnasium 

 Geplant werden sollen Projekte und eine Präsentation vor den Ferien 

 Alle Klassen (außer QI und Jhg.7) sollen am Donnerstag vor den 

Sommerferien eine gemeinsame Tagesfahrt unternehmen 

 Als Idee wird ein Sommerkonzert mit außerschulischen Partnern anvisiert 

 Planungsteam trifft sich am 03.12.2018 (Die Einladung soll auf dem nö. 

Infobrief abgedruckt werden) 

 Vorschläge: 

o „40 Jahre Musik auf der Bühne" (von den 5. Klässlern bis zu den 

Ehemaligen)  



o Sonderedition von Waren der Schülerfirma 

o gemeinsame Party am Abend /späten Nachmittag  

o Chor / Aufführung der Lehrerinnen und Lehrer 

8. Außengelände 

 Gespräch mit Herrn Krane (vom Schulträger):Bäume und Sträucher 

werden im Februar zurückgeschnitten 

9. Verschiedenes 

 Der Förderverein wünscht sich mehr Beteiligung an den 

Mitgliederversammlungen. Es wird der Wunsch geäußert, die Satzung 

des Fördervereins auf die homepage zu stellen. 

 Der Jhg 9 soll an der Berufemesse „connect" teilnehmen.Fr. Krekeler räumt 

ein, dass dieses im Jahr 2018 versäumt wurde. 

 Die Mädchentoiletten im Neubau sind schlecht beleuchtet (ist bereits in 

Erarbeitung)  der Raum 501 ist unerträglich heiß. Die defekte Heizung 

wird im Jahr 2019 repariert. 

 Die Toiletten im Altbau werden ebenfalls saniert, Verzögerung wegen 

vol1er Auftragsbücher der Handwerksbetriebe  nächste Sitzung am 

25.03.2019 

Tanja Wieners Warburg, 13.1 1 .2018 


